

Betreff:

Städtepartnerschaft

Antragstext:

Wie der örtlichen Presse und der allgemeinen politischen Diskussion zu entnehmen war, denkt der Magistrat über eine Städtepartnerschaft mit einer türkischen Gemeinde nach. Der Ortsbeirat Biebrich weist diesbezüglich auf seine seit vielen Jahrzehnten bestehende enge Freundschaft zur griechischen Gemeinde hin und bittet den Magistrat daher, auch Gespräche mit einer griechischen Gemeinde zwecks Vorbereitung einer möglichen Städtepartnerschaft zu führen. Ein entsprechender Vorschlag wurde von der griechischen Gemeinde erarbeitet und ist als Anlage zum Antrag beigefügt.

Wiesbaden, 22.09.2009